

Das BSW steht als Partei und Fraktion in Brandenburg vor einem Scherbenhaufen. Koalition von der SPD aufgekündigt. Alle drei BSW-Minister haben die Partei verlassen, ebenso 5 von 14 Abgeordneten. Die *NachDenkSeiten* sprachen vor diesem Hintergrund mit der BSW-Landesvorsitzenden **Friederike Benda**. Im Interview mit **Florian Warweg** gibt Benda Einblicke hinter die Kulissen und bringt bisher unbekannte Aspekte der Vorkommnisse in Brandenburg zutage. Ein Gespräch über die fragwürdige Rolle der SPD, eigene Fehler, „reinigende Gewitter“, Zukunftsszenarien und die vom neuen Parteichef Fabio de Masi angekündigte strategische Neuausrichtung: Angriffsmodus und Absage an die gescheiterte Brandmauer-Logik der etablierten Parteien.

Titelbild: NachDenkSeiten

#### Mehr zum Thema:

[Quo vadis, BSW?](#)

[BSW-Wahleinspruch im Parlament gescheitert](#)

[BSW – ein Fall für den Verfassungsschutz? Die Verkommenheit des SPIEGEL kennt keine Grenzen mehr](#)

[Wahlrecht absurd: Der Umgang mit dem BSW bleibt demokratiefeindlich und unfair](#)

[BSW-Machtkampf: „Auf dem besten Weg, das BSW zu einer Partei zu machen, von der es nicht noch eine braucht“](#)